



AYUNTAMIENTO ALDEA DEL CANO

Pza. Mayor, 1. 10163 ALDEA DEL CANO (CÁCERES)

Tlf y Fax: 927 383 002 Correo electrónico: ayuntamientoaldea@aldeadelcano.es

BANDO URGENTE POR LA LLEGADA DE LOS REYES MAGOS.

Como ya se informado los Reyes Magos llegarán a Aldea del Cano la tarde de hoy en tres helicópteros al campo de futbol. Nos comentan, en secreto desde el gabinete de comunicación que Melchor vendrá helicóptero blanco, mascarilla verde, y con una pancarta del tuero; Gaspar en uno verde, mascarilla azul y una pancarta del Pozo Nuevo, y Baltasar en uno azul, mascarilla marrón y una pancarta de la Ballestera. Llegarán por la Sierra de San Pedro, dado que llegan de Puebla de Obando y Aliseda.

Los Reyes han exigido al ayuntamiento una serie de medidas obligatorias para la prevención del COVID-19, en este sentido se ha reunido a las 5 de la madrugada, de manera urgente y telemáticamente los miembros de la Junta de Gobierno Local, con la presencia de la secretaria municipal, en pijamas desde sus domicilios y han adoptado los siguientes acuerdos:

- ✓ Los 6 pajes (un chino, una alemana, un coreano, un argentino, un congoleño y una australiana) que acompañan a sus Majestades se quedarán en el campo de futbol, esperando la vuelta de los Reyes. Encenderemos una hoguera para que no pasen frío.
- ✓ No habrá aglomeraciones, ni actos en la Casa de Cultura, ni contactos físicos.
- ✓ Tanto los RR. MM. como todos y todas los que participemos deberemos tener mascarilla, guardar la distancia de seguridad, y lavarse las manos.



AYUNTAMIENTO ALDEA DEL CANO

Pza. Mayor, 1. 10163 ALDEA DEL CANO (CÁCERES)

Tlf y Fax: 927 383 002 Correo electrónico: ayuntamientoaldea@aldeadelcano.es

- ✓ La visita de los RR.MM. al Centro San Francisco será solo a la puerta, para entregar los regalos, que serán recogidos por directora del centro.
- ✓ La visita de los RR. MM. a la Residencia de Mayores será solo a la puerta, donde se entregarán los regalos.
- ✓ La entrega de los regalos a los niños y niñas se realizará en sus casas, previamente si sus papas y mamas así lo han decidido. Se depositarán en las puertas.

Por otra parte, sino llegan los camello a tiempo (vienen por ferrocarril) harán su recorrido por las calles a pie.

Aldea del Cano, a 4 de enero de 2021.